
Subject: Halbes Jahr - und nun?
Posted by Roadrunner on Sat, 21 Feb 2009 09:28:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

moin,
ich nehme jetzt seit fast einen halben jahr Fin im Tageswechsel mit 1,25 und 0,625mg. Meine
Geheimratsecken sind schon derbe weit und ich habe das Gefühl das Fin bei mir nicht wirklich
wirkt. Auf dem oberkopf kann man mit guten willen auch schon auf die Kopfhaut gucken. Im
Hinterkopfbereich ist aber nur ein "Wirbel" zu sehen, wenn die Haare deutlich gewachsen sind.

Was ich fragen wollte, lohnt es sich jetzt noch mal auf jeden Tag 1,25 umzusteigen oder stehen
die chancen dann übelst schlecht? 
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